

21.07.2020 - 13:00 Uhr

## Ford Mustang Mach-E 1400: Voll-elektrische "Strassen-Rakete" für den Einsatz im Rennsport

DEARBORN, Michigan, USA (ots) -

Ford stellt heute den Mustang Mach-E 1400 vor. Es handelt sich dabei um den Prototyp eines voll-elektrischen Rennfahrzeugs mit einer angestrebten Leistung von 1.419 PS.

Erst kürzlich hatte Ford den ebenfalls elektrisch angetriebenen Mustang Cobra Jet 1400 präsentiert, der jedoch vor allem für Dragster-Rennen entwickelt wurde. Nun wartet der Ford Mustang Mach-E 1400 auf seinen Einsatz bei Motorsport-Rennen (NASCA) oder bei den weltbekannten Gymkhana-Drift-Orgien.

Lesen Sie mehr zu diesem Thema in der angehängten PDF-Datei.

Pressekontakt:

Dominic Rossier Manager Communications & Public Affairs 043 233 22 80, drossier@ford.com

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000451/100852365}$ abgerufen werden. }$